



Acciones se efectúan por vía marítima y aérea.

Registran 10 traslados desde isla Santa María por motivos de salud

Las acciones contabilizadas se desarrollaron entre septiembre y octubre.

Un total de 10 pacientes de isla Santa María fueron trasladados hacia los hospitales de Coronel y Guillermo Grant Benavente durante el mes de septiembre y lo que va de octubre, de acuerdo a un informe entregado por César Merino, coordinador del Servicio de Salud Concepción (SSC) para ese territorio.

Se trata de cinco hombres y cinco mujeres que fueron derivados por vía aérea y marítima desde el Centro Comunitario de Salud Familiar (Cecosf), en virtud del convenio suscrito entre el SSC y la Armada de Chile.

Merino explicó que en uno de los traslados fue necesario solicitar el apoyo de Carabineros, que accedió y operó con una avioneta institucional. "En el resto de las derivaciones todo ha transcurrido según lo habitual y, en algunos casos, solamente demorados por las condiciones meteorológicas adversas, sobre todo durante septiembre y en período de Fiestas Patrias. En estos casos los pacientes fueron man-

tenidos por el equipo del Cecosf de Puerto Sur, hasta que se dieron las condiciones para la derivación", explicó.

Respecto a los pacientes trasladados, el coordinador de Salud de isla Santa María dijo que fueron hombres y mujeres de entre 15 y 78 años de edad, afectados por problemas cardíacos, cerebrovasculares y renales, entre otros. "Todos fueron tratados en los hospitales de Coronel y Guillermo Grant Benavente, según su condición de gravedad y retornaron a sus domicilios", añadió.

Cada vez que se produce un traslado nocturno, por vía aérea, en isla Santa María se activa un comité de Emergencia que tiene por función disponer lo necesario para el arribo de la aeronave e iluminar la pista de aterrizaje.

Jorge Silva, presidente del comité de Emergencia, explicó que al realizar una evacuación nocturna los vecinos trasladan un carro con 62 luces hacia la pista de aterrizaje y las instalan en un tiempo que no excede los 25 minutos.